

Pays : France  
Périodicité : Quotidien  
OJD : 50074  
Edition : Pays de Caux



### FÉCAMP

Affiliée à la Fédération Nationale des Pêcheurs Plaisanciers et Sportifs de France, l'APPF (Association des Pêcheurs Plaisanciers de Fécamp), présidée par Gérard Lefrançois, a tenu son assemblée générale à la base Paul Vatine. Créée en 2015, l'association participe aux diverses manifestations maritimes, comme la Fête de la mer de Fécamp, prévue cette année le 8 juillet, à la Fête du maquereau, Fête de la mer et de la peinture, Fête des pêcheurs à Yport, organise des ateliers de matelotage, montage de lignes, coulage de plombs... Pour 2018, sont au programme, outre les traditionnels rendez-vous, une sortie au Salon de la pêche à Nantes, le 16 mars, une sortie sur les étangs de Colleville pour une partie de pêche à la truite, un voyage pour une pêche au gros...

Pour en revenir à la fête de la mer de Fécamp, il a été évoqué l'éventualité de l'organisation d'une vente aux enchères de peintures réalisées sur place, confirmée par Serge Lambert, conseiller municipal délégué en charge des sports, ce qui a fait réagir les élus yportais présents. Fécamp veut-elle copier Yport ? Cela y ressemble !